

L'aide solidaire ne se fait pas attendre



La Havane, 30 janvier (RHC).- L'aide solidaire avec les sinistrés de la tornade qui a frappé bon nombre de quartiers de la capitale cubaine ne s'est pas faite attendre.

Des matériaux de construction, des toitures, des portes et des fenêtres arrivent à La Havane en provenance d'autres provinces cubaines à destination des sinistrés.

La distribution a commencé ce mercredi. Les autorités havanaises ont fait savoir que le service électrique doit être complètement rétabli avant samedi. Ce mardi soir, l'électricité était rétabli à 87 %. Pour l'adduction d'eau c'est pareil. L'on travaille maintenant à la réparation des fuites provoquées par ce désastre naturel.

1 286 logements ont été endommagés par la tornade. 123 sont complètement détruits. Le bilan des victimes a été arrêté à 4 morts et 307 blessés dont 12 se trouvent dans un état grave.



Radio Habana Cuba